

[Segelklub Juist](#)

## **Segelklub Juist: Mit dem Labskaus-Essen endete das Winterprogramm vom Segelklub**

Beigetragen von S.Erdmann am 24. Mär 2024 - 13:15 Uhr

Am Samstagabend trafen sich zahlreiche Vereinsmitglieder vom Segelklub Juist (SKJ) im Bootshaus zum alljährlichen Labskaus-Essen. Dieses wurde wieder in bewährter Weise von Jan-Eric Worch (ForkenHannes) gekocht, der Abend wurde von Festwart Mirko Scholl (Scholle) ausgerichtet.

Neben einem hervorragenden Essen gab es auch reichlich Getränke und es herrschte eine gute Stimmung an diesem Abend. Festwart Scholle begrüßte die Anwesenden, und eine Getränkeunde gab es noch von Thea Lange, die seit fast zwanzig Jahren im SKJ ist, aber demnächst wegen fehlendem Dauerwohnraum auf Juist die Insel verlassen wird. Sie versprach aber, deswegen den SKJ nicht verlassen zu wollen.

Damit endet das Winterprogramm vom SKJ, hier gab es unter anderem schon ein gemeinsames Grünkohlessen, Mitwirkung beim Lebendigen Adventskalender und die Jahreshauptversammlung. Das traditionelle Aaessen kann leider nicht mehr durchgeführt werden, da die Einkaufspreise für Räucheraal in astronomische Höhen gestiegen sind.

Als nächstes steht jetzt die Arbeit wieder im Vordergrund, denn wenn demnächst der Bootshafen nach einigen Problemen ausgebaggert wird, muss die Schwimmsteganlage wieder eingeschwemmt und in Betrieb genommen werden. Hierzu sind bereits zwei Arbeitsdienste festgelegt worden, diese finden statt am Samstag, 13. April ab 12:30 Uhr und Sonntag, 14. April ab 13:00 Uhr. Danach soll der Hafen dann für Fest- und Gastlieger geöffnet werden. Offizielle Eröffnung der Segelsaison ist das Ansegeln zur Bill, was für Sonntag, den 02. Juni festgelegt wurde.

FOTOS: STEFAN ERDMANN, MIRCO SCHOLL

### **Article pictures**







